

Noticias FIEL News

Número 16

Órgano Informativo del Instituto de Evangelismo Laico de la Florida

4 de sept. 2014



Pr. Rolando de los Ríos

DIRECTO del director

*H*e aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona.

Apocalipsis 3:11.

Muchos no saben lo que tienen. Alguien dijo: "Nadie sabe lo que tiene hasta que lo pierde". ¡Qué gran verdad! Es horrible cuando se pierde algo en este mundo. Mucho más horrible será perder la vida eterna. Pero más aún lo será cuando uno la ha tenido en la mano. Hace unos años leí en un periódico la triste historia de un señor en Daytona Beach, que buscaba frenéticamente algo en el basurero público de la ciudad. La prensa cubrió la noticia y se hizo paradójicamente famoso. ¿Qué

buscaba? Unos días antes hay comprado un billete de la lotería y lo colocó en el bolsillo de su camisa. Al enviarla a lavar, se sacó lo que tenía en el bolsillo y lo echo accidentalmente al tanque de la basura de la casa. Ahora buscaba desesperado el billete porque ¡había sido premiado! ¡Pobre hombre! Tenía el premio en la mano y lo perdió. El Señor nos amonesta a que retengamos lo que tenemos. Él nos ha dado la oportunidad de conocerle, de aprender su gloriosa verdad y compartirla con otros. Ese es un gran privilegio, sin embargo, muchos lo perderán por no retenerlo. Retener es cuidar lo que tenemos, apreciarlo, estar dispuesto a perder todo lo demás con tal de conservarlo.

Al acercarnos al fin de este curso, la amonestación sigue vigente. Retengamos el honor de ser siervos de Dios. Tal vez te has desanimado y piensas que no podrás terminar tus exámenes. ¡Sigue adelante, no te detengas! De lo contrario, puede ser que otro venga y tome nuestra corona.

¡Ya alcanzaron la calificación mínima para graduarse!

A la hora del cierre de edición de este boletín, nueve alumnos han sido los primeros en arribar a la calificación mínima para graduarse. Estos alcanzaron notas excelentes en el primer semestre y ya han rendido los exámenes hasta el # 18 en el segundo semestre. ¡Felicitaciones!

Otros vienen ya pisándoles los talones. Animamos a los que se han quedado atrás que no se desanimen. ¡Adelante, valientes!

María T. Roselló
Eurípides Díaz
Wilma Galvá
Jaime González
Rosa M. Vargas

Iris Chévez
Cecilia Salazar
Juan Almeida
Thamara Cabrera

¡Al fin, se terminaron las clases de este año en las aulas!

Con las clases presentadas en Hollywood, el domingo 24 de agosto y en West Palm Beach, el 31 del mismo mes, se ha dado punto final a las presentaciones en aula. Estamos ya en plena etapa práctica.



El Pr. Demetrio Hernández enseña como lograr decisiones

Muchos de los alumnos están ya participando en las campañas locales, ya sea en las iglesias como en los grupos celulares en las casas. Desde el distrito de Carol City/Miami Beach, el pastor Eliezer Díaz nos informa que sus alumnos están participando

y algunos ya han predicado o lo harán próximamente, así como están enrolados en estudios bíblicos. Por otro lado, diez alumnos de Lake Worth y West Palm Beach participaron durante toda la semana de campaña que el pastor Rolando de los Ríos presentó del 23 al 30 de agosto. El pas-



Alumnos en oración los unos por los otros en la iglesia de Hollywood

tor Leandro Ruiz continúa trabajando con ellos en el seguimiento de los interesados que asistieron.

Por otro lado, nos informan de grupos pequeños de estudios de la Biblia así como de otros alumnos que están dando estudios bíblicos a amigos en sus

hogares. En la medida que recibamos más noticias y fotos, las publicaremos en este boletín.

Durante septiembre y la primera parte de octubre, todos estarán participando, de alguna forma, ya sea predicando en alguna campaña u ofreciendo estudios bíblicos. Es muy importante que cada alumno esté en contacto con su



Los alumnos atentos al mensaje del Pr. Abdiel del Toro

pastor quien le ayudará en esta actividad misionera. Todos los que participen recibirán crédito en su puntuación final, pero lo más importante será llevar almas a los pies del Maestro y hacerlos discípulos.

No hay gozo más grande que el de ser un medio escogido por Dios para traer esperanza y sal-

vación a alguien que perece en el pecado. Si aquí lo disfrutamos, ¿qué será en la eternidad!



El Pr. R. González enseña su clase en W. P. Beach



El mensaje devocional del Pr. Orlando López cautivó la atención del alumnado el domingo 24 de agosto

Se acerca el gran día de la graduación

Como tanto se ha dicho, la graduación será en la tarde del sábado 13 de diciembre, en Camp Kulaqua. Ese fin de semana se estará celebrando la gran fiesta que todos los laicos de la Florida esperan cada año: *la Convención de Discipulado y Evangelismo*. Se espera que cada uno de los alumnos de FIEL esté haciendo planes con su pastor para que sea incluido en el grupo que de su iglesia asistirá.

En el boletín anterior se anunció que la graduación sería con toga y birrete, sin embargo, algunos de los alumnos han expresado que preferirían que la graduación no fuera así debido a que nuestro curso no tiene créditos académicos. Eso es cierto pues, como se dijo desde el principio, FIEL tiene el fin de capacitar a nuestras fuerzas laicas para la obra que Dios desea que se haga antes de la venida de Cristo. No tienen nuestras clases crédito académico pues si lo

tuviera habría un costo que tal vez muchos no podrían pagar y las exigencias en las asignaciones serían mucho más que las que se ha pedido. El propósito del uso de las togas fue darle al evento más belleza y significado. Ya el pastor Machado había dicho que el costo de las togas correría por la Asociación de la Florida pero preferimos que haya unidad aún en esto y se ha tomado la decisión de que no se usen togas. Más bien pedimos a los graduandos que usen, los hombres, pantalón oscuro con camisa blanca y corbata, y las damas, vestidos o trajes como para la ocasión. Nada de lujos pero sí formal.

Esa tarde se ofrecerá, por primera vez, la matrícula para el nuevo curso 2015. Se pide a los alumnos del 2014 que recluten uno nuevo para el 2015 y sean sus mentores guiándolos en las asignaciones que tendrán y facilitándoles materiales de estudio.

¿Qué está sucediendo?

Nos siguen llegando buenas noticias de lo que los alumnos del Instituto de Evangelismo están realizando. Nuevamente la noticia es enviada desde El Nuevo Paraíso, en el distrito de Hollywood, informándonos que Oscar López está dirigiendo exitosamente un grupo de estudios de la Biblia. Como este caso, hay muchos que están ocurriendo en todas nuestras cinco áreas en la Florida. Deseamos escuchar más de estas noticias y recibir fotografías. El propósito es animar a los demás a unirse a la gran obra a favor de la proclamación del Evangelio de Jesucristo.



¡Oremos por el éxito de esta campaña y por los alumnos de FIEL que participarán en ella!

JOSÉ ROJAS ROGER HERNÁNDEZ ALEJANDRO BULLÓN FELIPE GARIBO

TAMPA
JESÚS TE AMA

13 AL 20 DE SEPTIEMBRE -- 7:30 PM
MOUNT CALVARY SDA CHURCH
3920 E OSBORNE AVE. TAMPA, FL 33610

Resumen del mensaje del pastor Orlando López



Pastor Orlando López

Está descubierto científicamente que el ser humano necesita ayuda de otro de su especie, por eso existe el matrimonio, los hermanos, compañeros de trabajo. Trabajar en equipo es funcional. Dos desarrollan mejor una tarea que uno solo. Cuando el trabajo se hace entre varios, el esfuerzo es menos; el famoso **“Team work”** (Trabajo de equipo).

Un rótulo me llamó la atención. Había visto letreros que decían: *“Se solicitan choferes”, “Se necesitan mecánicos”,* etc., pero nunca había uno que dijera: *“Se necesitan camilleros”*.

Enseguida pensé que en la iglesia necesitamos pianistas, necesitamos predicadores, necesitamos quien trabaje con los niños pero también necesitamos camilleros.

En Marcos 2:1-12 se nos dice: *“Y sucedió que trajeron a un paralítico tendido en una cama...”*. El incidente tiene un final feliz; el paralítico salió de allí cargando su camilla.

Los cuatro hombres que lo trajeron a Jesús tenían estas características:

1. **Compasión.** Éste es un sentimiento profundo que sale del interior. Compasión es lo que tiene una madre cuando su hijo llega a la casa golpeado y con peste a ron. Compasión es lo que tiene un padre que abraza a su hijo cuando llega a su casa con peste a puerco. Compasión es lo que tiene Jesús cuando mira a los ojos de un joven que está luchando con sus problemas de adicción pero aun así, lo ama.

2. **Fe.** Es la seguridad de que algo bueno va a ocurrir. Fe es confianza, optimismo; fe es creer que el enfermo va a sanar. Fe es creer que el hijo descarriado va a regresar. Fe es cargar a un paralítico y traerlo a Jesús cuando todo el mundo lo ha desahuciado y lo rechaza.

3. **Valor ante los obstáculos.** La casa estaba llena,

no había por donde entrar, pero no regresaron con el paralítico. Lo subieron al techo, abrieron un hueco, lo bajaron a Jesús. Hicieron su parte, no se desanimaron.

4. **Perseverancia.** Ellos insistieron, esperaron, no miraron hacia atrás.

Debemos tener esas mismas características: compasión, fe, valor y perseverancia. Nosotros sabemos el nombre de nuestro médico, el nombre del enfermero cuando estamos en el hospital. No sabemos, sin embargo, el nombre del camillero. La Biblia no menciona los nombres de aquellos cuatro hombres. No importa como se llamaban, hicieron la obra y trajeron el paralítico a Jesús.

Jim Caviezel, el actor que hizo el papel de Jesús en la película *“La Pasión”*, estudió tanto el personaje que se convirtió a Cristo. En una entrevista le preguntaron si su nombre estaría en el Paseo de la Fama en Hollywood, o si aspiraba a un Óscar, a lo que respondió: *“Lo que debe interesarnos es que nuestro nombre esté en el libro de la Vida”*.

Cuando el pequeño Rick Hoyt nació con el cordón umbilical enrollado en su cuello, quedó afectado dejándolo parapléjico de por vida; aunque su cerebro no fue dañado, nunca habría de valerse por sí mismo. Cuando por un medio computarizado, preparado especialmente para él,

Rick manifestó el deseo de competir en juegos olímpicos, Dick, su padre, decidió llevar a su hijo,



Mira el video en Youtube: Team Hoyt entonces adolescente, a las competencias. Sirvió de piernas a su hijo paralítico. Hoy, todo el mundo conoce al **Team Hoyt**. El padre y el hijo juntos han recorrido miles de millas a través de los Estados Unidos. ¡Qué noble ejemplo para nosotros hoy! Como siervos de Dios, hemos de trabajar en equipo; *“camilleros”* para llevar a otros a los pies de Jesús.

¡Escucha el programa **Revelación**. Invita a otros a escucharlo también!

www.RevelacionAdventista.com